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C o s la d a  s e  c o m e rá  V a l le a g u a d o  d e  u n  b o c a d o
Después del éxito de la II Ruta de la tapa del Barrio del Puerto, donde se sirvieron más de 30.000 tapas, ahora llega el turno de los hosteleros de Valleguado. Una treintena de ellos parti
ciparán el penúltimo fin de semana de este mes de la I Feria de la Tapa que se celebra en este barrio.Sepa más en w w w .d co s la d a .e s

Raúl López: “Ha sido un año difícil”
El alcalde cosladeño hace balance de su primer año de mandato
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Hace un año que Raúl López fue nombrado 
alcalde de Coslada. Meses después, el pri
mer edil se sentaba en el banquillo acu
sado de prevaricación y finalmente era 
absuelto por la Justicia. Sin duda, han 
sido doce meses “complicados" de los que 
el primer edil cosladeño hizo balance 
este miércoles junto a gran parte de su 
equipo de concejales.

Con un vídeo, López mostró a los me
dios de comunicación todos los pro
yectos realizados durante el primer 
año, negando así las palabras de la opo
sición que, como Ángel Viveros, cali
fican la legislatura de “meses de des
gobierno y sin proyectos”.

Entre lo realizado el alcalde desta
có la construcción del Colegio del Ba
rrio del Puerto, la apertura del enlace 
con la M-45, la bajada del paro en 2011, 
las inversiones del Canal de Isabel II, 
el plan de comercialización de apar
camientos de EMVICOSA, la subsede 
olímpica de voleibol, el protocolo de la 
Cañada Real, la construcción de vi-
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viendas en la calle Luis Braille o las Fe
rias del Cambalache, Stock, de la Salud 
y la Feria de la Tapa, entre otras citas 
y proyectos.

“El prim er año de gobierno ha sido 
difícil, pero este equipo de gobierno ha 
hecho en un año lo que Viveros hizo 
en cuatro”, aseguró López quien re
cordó la labor de “obstrucción del 
PSOE” para sacar adelante proyectos 
en la ciudad como el Plan de Ajuste,

recientemente aprobado por la abs
tención de IU.

“Nosotros vamos a seguir tendien
do la mano para el diálogo (...) Algu
nos creen que podrán acabar con el PP 
por desgaste. Viveros demostró ser el 
peor de los alcaldes que ha tenido esta 
localidad”, dijo López cuando fue pre
sentado ante una posible moción de 
censura por parte de la oposición, 
aprovechando la mayoría simple con 
la que el PP gobierna en Coslada.

Pese a los recortes realizados y la 
subida de tasas a los vecinos, el alcalde 
apunta a que “trabajará para m ante
ner las políticas sociales: Educación, 
Sanidad y Servicios Sociales”.

Pieza clave para el devenir econó
mico de la localidad en los próximos 
meses es la construcción de El Corte 
Inglés. El centro comercial perm ane
ce estancado entre trám ites burocrá
ticos y acusaciones de los grupos po
líticos. “No entiendo que exista gente 
que pueda obstaculizar la creación de 
un solo puesto de trabajo”, sentenció.

Lea la noticia completa en...w w ,dcosiada .es

Y  además
Intervención. El alcalde, 
operado con éxito en el 
Hospital del Henares

H El alcalde de Coslada pasó este 
jueves por el quirófano para ser 
intervenido de una operación de 
cadera. Las molestias han ido 
avanzando progresivamente y, en 
las últimas semanas, el regidor 
ya caminaba con la ayuda de un 
bastón. Finalmente ha sido esta 
semana cuando fue intervenido 
por los médicos. La operación se 
ha realizado a prim era hora de la 
m añana del jueves en el Hospital 
del Henares y trascurrió con 
total normalidad. López perm a
necerá varios días hospitalizado 
para posteriormente seguir la re
cuperación en su domicilio. Por 
el momento, no existe tiempo es
timado de baja. Hasta la plena 
recuperación del regidor coslade
ño, el prim er teniente de Alcalde 
del Ayuntamiento de Coslada, 
Francisco Javier Becerra Redon
do, ha  sido elegido como el en
cargado de desempeñar las fun
ciones del cargo alcalde desde el 
mismo el mismo día de la in ter
vención.

Manglano: "Dar oxígeno al sector 
privado es clave para salir de la crisis"

El consejero de Economía habla en Coslada de la situación del Valle

POLÉMICA

¿200.000 euros 
de multa por 
El Corte Inglés?

El Corte Inglés vuelve a ser el caldo 
de cultivo de la guerra entre PP y 
PSOE mientras que, donde tenía que 
construirse el ansiado centro co
mercial, sólo hay una solar vacío.

El último de los impedimentos 
por el que, al parecer, se encuentra 
las obras paralizadas es que, duran
te la legislatura de Ángel Viveros, 
cuando comenzaron a renovarse las 
tierras en el solar, no se pidió un in
forme a Patrimonio necesario para 
este tipo de construcciones.

El no haber elaborado dicho in
forme, podría suponer ahora al 
Ayuntamiento una multa de 200.000 
euros, según fuentes municipales. Vi
veros asegura haber tenido cons
tancia de este informe hace apenas 
unos días y añade que la solicitud del 
mismo depende del dictamen de los 
técnicos.

El consejero de Economía de la Co
munidad de Madrid, Percival Mangla
no, protagonizó este lunes por la tarde 
un encuentro con los militantes del PP 
de Coslada en el que las nuevas medi
das económicas tomadas por el Go
bierno regional marcaron la exposición 
del consejero.

Horas antes, en el mismo lugar -la  
sala de prensa del Ayuntamiento cos
ladeño, la diputada socialista Teresa 
González Ausín aseguraba que con los 
últimos recortes efectuados en el pre
supuesto por la CAM, se estaba pro
duciendo una “injerencia en la auto
nomía de los ayuntamientos que, tras 
los recortes del 3,3% en materia de per
sonal, tendrán que asumir ahora ma
yores costes. En el caso de Coslada sería 
de casi un millón de euros”, explicó.

Para Percival las medidas son ne

cesarias. “No sé cómo ha hecho las 
cuentas la señora diputada pero la idea 
clave es que estos ahorros van a pre
servar la Sanidad, la Educación y los 
Servicios Sociales”, aseguró Manglano.

Mientras, el paro continúa subien
do y en la zona del Valle del Henares 
sindicatos y empresarios exigen esa de
claración del Corredor como Zona de 
Preferente Reindustrialización. El con
sejero no ha dado datos de cómo se en
cuentra el proceso ni sus plazos.

“Estamos hablando con los distin
tos ayuntamientos de la zona como 
Coslada o Alcalá. Creemos que tenemos 
que exigirnos más y la fórmula es dar 
más libertad y quitar trabas burocrá
ticas. Hay que dar más al emprende
dor para poner en marcha su negocio. 
Eso lo acabamos de hacer con una ley 
aprobada en la Asamblea que va a aca-
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bar con las licencias de apertura y de 
obra en la Comunidad para comercios 
y oficinas. Es una forma de dar oxíge
no al sector privado que es absoluta
mente clave para salir de la crisis”, aña
dió.

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. DHenares.es. #31, 22/6/2012.


